
Seitens der Fachverwaltung wurden verschiedene Verständnisfragen der Ausschussmitglieder 
beantwortet. Es kann zum heutigen Zeitpunkt noch keine Zeitschiene mitgeteilt werden, wann die 
bestehende Elektroheizung endgültig auf Gas umgestellt sein wird. (In der Sitzungsvorlage muss 
das Wort Öl durch das Wort Gas ersetzt werden). Die hier aufgeführten Kosten in Höhe von ca. 
520.000 € beziehen sich auf alle in diesem Absatz der Sitzungsvorlage aufgeführten Maßnahmen. 
Bei der Umsetzung des Brandschutzkonzeptes wurden, soweit dies angebracht war, schon jetzt 
einige Heizkörper ausgetauscht.  
 
Die aufgeführten Maßnahmen für die nächsten Jahre entsprechen nicht einer Prioritäten-Liste. 
Diese nun noch anstehenden Maßnahmen werden bezüglich der Durchführung entsprechend mit 
der Schulleitung abgestimmt werden. 
 
Auf die Frage bezüglich der Renovierung des Bio-Raumes wird nachträglich durch die 
Fachverwaltung mitgeteilt, dass dies erst dann entschieden wird, wenn die Entscheidung 
getroffen ist, welche Schule in welchem Gebäude weitergeführt wird (event. Tausch Realschule 
und Hauptschule). 
 
Abschließend bedankte sich Frau Hersel-Everding im Namen der Schule für diesen Besuch des 
Ausschusses. 
 
Dann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


